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FÜR ALLE
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„Seit 2016 konnte der Anteil der festangestellten Lehrkräfte 
an den Öffentlichen Berliner Musikschulen schrittweise erhöht werden, 
von zunächst nur 7 % auf aktuell 23 %. Aufgrund des „Herrenberg-Urteils“   
haben andere Städte auf Festanstellung umgestellt. 
Auch Berlin muss diesen Weg gehen und im geplanten 
Musikschulgesetz absichern.“
Hella Dunger-Löper, Präsidentin des Landesmusikrats Berlin e.V.

Zur Aktionsseite Musikschulen 

https://www.landesmusikrat-berlin.de/musikpolitik/aktionsseite-musikschulen/


